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1. 
 
 
Der Vorsitzende: Wehrte Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen, Frau Erste Bürgermeiste-
rin, wehrte Bürgermeisterinnen und Bürgermeisterkollegen, meine sehr verehrten Damen und 
Herren aus der Bürgerschaft, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, privilegierte Vertreter der Me-
dien- und Bürgervereine. Ich darf Sie alle ganz herzlich hier willkommen heißen in der Garten-
halle. Ich habe den Eindruck, die Vorhänge und der Teppichboden machen es so gemütlich, 
dass Sie sich gar nicht mehr hinsetzen etwas arbeiten wollen. Da muss ich Sie aber jetzt jäh in 
die Realität zurückholen. Wir sind hier, um eine Sitzung zu veranstalten, die ich damit auch 
gerne eröffne.  
 
Ich darf von der Anwesenheit Herrn Ortsvorsteher Gartner, Frau Stadträtin Großmann und 
Herrn Stadtrat Braun entschuldigen. Ich darf darauf hinweisen, Sie haben es ja alle gesehen, 
dass vor der Gartenhalle eine Versammlung der ökologischen Landwirtschaft hier in Karlsruhe 
stattfindet. Zur Tagesordnung darf ich nochmal mitteilen, auch vor allem für das Publikum, dass 
der Tagesordnungspunkt 4 – Grundstücksvergabekonzept Wohnen – wegen einer weiteren Ab-
stimmung in den April verwiesen worden ist und dann dort im Hauptausschuss und im Gemein-
derat nochmal aufgerufen wird. Ich darf darauf hinweisen, dass unter Tagesordnungspunkt 19 
ein Antrag der SPD – Zukunft von stadteigenen Wohngebäuden und strategische Weiterent-
wicklung der Volkswohnung GmbH – ohne Redebeitrag direkt in den Hauptausschuss verwiesen 
wird. 
 
Ansonsten ist die Tagesordnung unverändert und in diese treten wir jetzt ein. Vorher darf ich 
nochmal auf die üblichen Corona-Regeln hinweisen. Wir hatten uns darauf geeinigt, dass außer-
halb der Redebeiträgen auch an den Sitzplätzen eine Maske getragen werden sollte, und es gibt 
ausdrücklich den Wunsch aus den Reihen des Gemeinderats, auch während der Redebeiträge 
die Maske aufzulassen. Es ist aber kein Beschluss im harten Sinne, sondern eine Empfehlung.  
 
Damit treten wir in die Tagesordnung ein. 
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